



叡野

学校だより 7月号
令和7年7月17日
姫路市立叡野小学校
校長 山田 英樹

1学期がんばりました、充実した夏休みを！

今年の梅雨はあつという間にあけ、連日のように熱中症警戒アラートが発表されるなど、猛暑が続いています。学校では熱中症指数が高い日は、外遊びを禁止しています。かわいそうですが、外で遊べない日がほとんどです。熱中症予防のためご家庭でも声掛けをお願いします。

さて、先日の個人懇談にはご来校いただきありがとうございました。いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みに向かいます。今年は7月19日～8月28日が夏休みとなります。早寝早起きなどの生活習慣を守って、長期の休みだからこそできる活動に取り組み、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

《6月下旬から7月に行われた行事を紹介します》 きらきら集会 3年生 6月23日(月)

3年生で初めて手にしたりコーダー。左手のみを使い、ソラシドレの音のみで演奏しました。ドキドキしたと思いますが、みんな一生懸命がんばり、優しい音色を披露しました。



プール開き 6月25日(水)

初日は毎年全校生でプール開きです。7月に入っからは、「天国のシャワー」になっていますが、この日は、恒例の「地獄のシャワー」になりました。



音楽に合わせて水中で踊る準備運動、じゃんけん列車や碁石拾いなど、楽しいプログラムを入れながら縦割り班で活動をしました。学校水泳を通して、ルールを守って安全に水と付き合いながら生活できるようになってほしいと願っています。

防犯教室1・2年 6月25日(水)

知らない人に声をかけられたとき、「ついていかない」「乗らない」「大声を出す」「すぐに逃げる」「知らせる」等、「いかのおすし」と呼ばれる命を守る方法を教えていただきました。



表現クラブ発表 7月9日(水)

のび2(昼休み)の時間に、表現クラブの発表があり、多目的室に多くの観客が集まりました。中華料理店を舞台にしたコント「あその王将」に大爆笑でした。



きらきら集会 1年生 7月11日(金)



1年生が力を合わせて「大きなかぶ」を演じました。最後は2年生の助っ人も加わり、大きなかぶが抜けると全校生から大きな拍手がわきました。

劇団「らくりん座」ワークショップ 5・6年 7月11日(金)

「らくりん座」の団員が来校し、芸術鑑賞会に向けて高学年対象に歌や芝居の練習を行いました。プロの指導のもと子どもたちもいい声といい動きをしっかりと学びました。公演が楽しみです。



8月の主な予定

- 23日(土) 親子クリーン作戦(予備日24日)
- 29日(金) 2学期始業式

9月の主な予定

- 3日(水) 給食開始
- 20日(土) オープンスクール・体験授業
- 22日(月) 振替休業日
- 30日(火) 林間学校